

謝苜区行政懇談会

令和元年11月30日現在

No.	質問等	回答	対応状況	備考
5-1	旧第一保育所跡地利用の予定は？	旧第一保育所跡地周辺は住宅が密集しており、十分な駐車場が確保されていないため、利用を希望する者の申請に応じ、駐車場等として一時的に貸し出しを行っているところです。 今年度は外周擁壁等詳細設計の実施と利用計画についての検討を行う予定です。	令和元年11月20日に北谷町公有財産検討委員会にて旧第一保育所の利活用について検討し、同年12月16日に外周擁壁等詳細設計業務委託の入札予定。	企画財政課
5-2	謝苜中央線（長老酒造前）の滑り止め舗装を延長してほしい。	今年度、滑り止め舗装を行っていますが、残りの部分においては、年次的に整備していく予定です。	今年度は長老酒造より上方の道路で滑り止め舗装を実施済みです。	土木課
5-3	謝苜中央線のグリーンベルトを舗装してほしい。	2年度毎に小学校、学校教育課、総務課、土木課、子ども家庭課、警察による通学路合同安全点検を実施しています。その際に危険箇所を確認しながら、グリーンベルトの位置を確認して実施していきたいと思えます。	他の維持工事の状況もみながら着手する予定です。	土木課
5-4	謝苜公園の東屋を建て替えてほしい。	謝苜公園では、ブロック塀除去や遊具の補修等の安全対策工事を優先に進めており、安全対策工事の実施後に東屋設置が行えるよう調整を進めてまいりたいと考えております。	通常は東屋として使用し、謝苜公園で行われる区の祭り際にはステージとして使用できる東屋兼ステージの設置要請を受けております。祭りの規模、グラウンドゴルフ利用時の人数等を確認し、検討を行いたいと考えております。	土木課
5-5	謝苜中央線の劣化したPC製の側溝の蓋の取り換え及び蓋の隙間の確認をしてほしい。	側溝蓋の破損箇所については、補修を行います。	謝苜中央線は延長が長いので、他の維持工事の状況もみながら対応していく予定です。	土木課
5-6	区内の急傾斜地域の道路整備をしてほしい。	北谷町においては、役場前線など道路の整備計画が停滞している状況があります。まずはこうしたものを先に進めていって、住環境に必要な道路があれば皆様の要望を聴きながら検討していきたいと思えます。	回答のとおり。（完結）	土木課
5-7	C - b u s の公民館前面道路のコース化を要望。	C - B U S については現在実証運行期間中であり、様々なご意見を頂きながら運行しております。 コースや停留所設置のご要望についてはこれまでも多数頂いておりますが、一方で、周遊時間の短縮を要望する声もあり、さらに財政上の課題もございます。乗車実績を含め、総合的に判断し検討してまいります。ぜひ皆様に利用いただき、利用実績の向上に繋げていただければと思えます。	様々なご意見を頂きながら実証運行を続けており、課題やご要望を踏まえ、総合的に判断し検討を続けてまいります。	企画財政課
5-8	県道24号線児童館そばの歩道を整備してほしい。	県道24号線は県中部土木事務所の管轄となっています。町も一緒になって県に問い合わせることは可能ですので、今後、連絡調整していきたいと思えます。	沖縄県中部土木事務所に検討を依頼する予定です。	土木課

謝苺区行政懇談会

令和元年11月30日現在

No.	質問等	回答	対応状況	備考
5-9	町の総合防災訓練拠点施設整備の進捗状況と今後の計画について教えてください。	<p>大規模災害時における災害応急対策活動の拠点として、沖縄職業訓練支援センター（ポリテクセンター沖縄）用地の一部を購入し、消防署、給食センター及び防災広場を集積する防災拠点の整備を進めているところです。</p> <p>消防署建設事業については、平成28年度に建設事業基本設計を完了し、平成30年5月に建設事業本体工事に向けた防衛局補助金の活用のため、「防衛補助施設周辺民生安定施設整備事業（北谷消防署）補助事業等計画書」を防衛局へ提出しております。今後の計画といたしましては、令和元年に補助金の交付を受け、建設事業の実施設計、令和2年に建設事業の本体工事を予定しております。（企画財政課）</p> <p>給食センター整備事業については、平成30年度までに基本設計の一部を完了させております。今年度においては、残りの基本設計業務を完了させる予定となっております。その後、実施設計に約1年、建築工事に早くも2年程度を要して、現在の場所から移設するものと思っています。（学校給食センター）</p> <p>アクセス道路整備事業につきましては、平成28年度に実施設計を完了し、平成29年度～令和元年度で道路用地を購入し、平成30年度～令和2年度にかけて道路整備工事を行います。今年度においては、物件補償、消防用地擁壁設置工事を予定しております。（土木課）</p>	<p>防災拠点については回答のとおり。（完結）（企画財政課）</p> <p>給食センター整備事業については、令和2年2月までに残りの基本設計業務を完了させる予定であります。</p> <p>令和2年度には実施設計を進め、令和3年度より建設工事、令和4年度の夏休み明けに施設供用開始の予定となっております。（完結）（学校給食センター）</p> <p>アクセス道路整備については回答のとおり。（完結）（土木課）</p>	<p>企画財政課・土木課・学校給食センター</p>
5-10	エイサーの時期に公民館の駐車場で練習しているが、駐車場のアスファルトがもろくなって砂利のようになって足場が悪くなっている。アスファルトを整備して段差のないようにしてほしい。	<p>公民館の維持補修の対応費として予算は計上されています。ただ、それぞれの公民館で老朽化に伴う補修の要望があり、これまでも優先順位を付けて対応してきました。今回の要望については、自治会長と担当で相談しながら進めていきたいと思っています。</p>	<p>謝苺区公民館の駐車場については、令和元年9月30日にアスファルト舗装工事を完了しています。（完結）</p>	<p>社会教育課</p>
5-11	給食センターについては、町のPTA連合会にも情報を伝えていただき、情報交換をお願いしたい。	<p>給食センター整備計画についてはPTAや先生方、様々な方の意見を聴きながら、判断をして進めていきたいと思っています。これからも連携を図りながら進めていきたいと考えていますのでよろしく願いいたします。</p>	<p>学校給食センター整備事業の進捗状況について、年度内に町PTA連合会理事会にて説明をする予定であります。</p>	<p>学校給食センター</p>
5-12	謝苺公園で老人会のランドゴルフをやっているが、現在の東屋ではミーティング等ができないので、もう少し大きい東屋を作ってもらいたい。	<p>謝苺公園には東屋が2つありますが、まずは危険な箇所に対応を優先して進めながら考えていきたいと思います。</p>	<p>通常は東屋として使用し、謝苺公園で行われる区の祭り際にはステージとして使用できる東屋兼ステージの設置要請を受けております。祭りの規模、グラウンドゴルフ利用時の人数等を確認し、検討を行いたいと考えております。</p>	<p>土木課</p>
5-13	北谷長老酒造の上側の方にスクールゾーンがあるが、交通安全指導員がいないと侵入禁止を守らない車がある。警察にもお願いして対応してもらいたい。	<p>この件については2年前から比嘉さんから相談を受けており、警察にも調整していますが実現に至っていません。地域の努力によって安全の確保ができていますので、現状も踏まえて警察の方にも要請していきたいと考えています。</p>	<p>沖縄警察署へ巡回の協力要請を行っており、定期的な巡回を行います。（完結）</p>	<p>総務課</p>

謝苜区行政懇談会

令和元年11月30日現在

No.	質問等	回答	対応状況	備考
5-14	公民館にCバスが来てほしい。謝苜に全然Cバスが通っていない。	Cバスについては平成26年から28年までアンケート調査を実施して運行をしています。Cバスの運行計画については、路線バスや観光バス、タクシーといった他の公共交通に影響を与えないような料金やルートを設定して国から許可を得ています。ルートについては皆様の意見をいただいて変更しながら本格運行につなげていきたいと考えています。3年間のこれまでの実証運行では収支率の目標を25%にしていますが、実際は7%程度で財政的にもかなり厳しい状況です。ただ、高齢者の皆様の移動手段として、コミュニティバスはなくさないように取り組んでいます。一日に一人も乗らないバス停もあるので、これを短縮していくと収支を改善できる可能性があります。また、コミュニティバスが走らない場所でコミュニティバスに代わるものとして何かあるかを今、考えているところです。アンケート等で希望を出し続けていただければと思います。	C-BUSについては現在も実証運行を続けており、頂いたご要望やご意見、様々な課題を踏まえ、総合的に判断し検討を続けてまいります。	企画財政課
5-15	旧第一保育所の旧地主の方が、町に土地を売る際に専用道路として裏の方から入れるように空けてもらう約束をしたと聞いているが、町では引き継ぎ事項として考えているのか。	専用道路の話は初めて聞きましたので確認させていただき、それを踏まえ、また、区民の皆様の意見も聴きながら土地利用を考えたいと思います。	元職員等への聞き取りにより確認し、また、謝苜区へ利活用の意見を聴取中。	企画財政課
5-16	草木類のごみ収集が以前は回収されていたが、4月から回収されずに何日も放置されている。ごみ収集の方法が町民に周知されていない。草木類でも収集できる方法を検討してもらいたい。	担当課に現状を確認し、連絡させていただきたいと思います。	草木類の収集は資源ごみとして分別してもらうように広報紙等を通じて周知していますが、現在はごみ収集委託業者に指定ごみ袋の半分程度であれば燃やせるごみとして収集するように依頼しています。草木類の収集方法については、現在隔週での収集ができないか検討しています。	保健衛生課
5-17	家の前に4階建てのアパートがあり、解体して立ち退いた後、自宅の床下から水が大量に出てくる。5年以上になる。県にも町にも話をしているが何も進まない。家に来て見てもらいたい。確認をして町長に報告していただきたい。	持ち帰り、後日対応	関係職員が現地確認を行ったが、排水路等といった所管業務に関連するものではなく、当該建物が低地にあること、また前面建物撤去後に事象が発生していることから民事問題とも考えられるなど、何らかの対応を行うことは困難な状況。 (完結) (上下水道課)  県中部土木事務所に状況確認し、道路管理のことではないことを確認。(完結) (土木課)	土木課・上下水道課
5-18	ポリテクセンターに向かって歩道が2つある。ここは上から来た場合、カーブになっていて、空き地に草が生えていて見えない。歩道から一歩二歩出ないと車が見えない。	持ち帰り、後日対応	県中部土木事務所に状況報告する予定。	土木課